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RESUMEN DEL ACTA DE LA SESION ORDINARIA DEL CONSEJO 
TERRITORIAL DEL DISTRITO DE SAN BLAS CELEBRADA EL DIA 27 DE FEBRERO DE 

2008 

 
ASISTENTES: 

Presidente: 

Dª Carmen González Fernández, Concejal Presidente del Distrito de San Blas 

Vicepresidenta: 

Dª Agustina Serrano, representante de la Plataforma Vecinal San Blas‐Simancas 

El Gerente del Distrito: 

D. Gerardo Ravassa Checa 

Vocales: 

D. Víctor José Gutiérrez Sánchez, vocal vecino del Grupo municipal del Partido Popular 
D. Julio Marinas Gómez, vocal vecino del Grupo municipal del Partido Popular 
D. José Emilio Franco Uría, vocal vecino del Grupo municipal del Partido Popular 
D. Alberto Díaz Álvarez, vocal vecino del Grupo municipal del Partido Popular 
D. Francisco Ramírez Martín, vocal vecino del Grupo Municipal Socialista 
D. Elena Aranda Lillo, vocal vecino del Grupo Municipal Socialista 
D. Alfredo Gijón Escobar, vocal vecino Grupo Municipal de Izquierda Unida 
D. Miguel Ángel García Sanz, representante de la Asociación de Vecinos Polígono H San Blas 
Dª Mª Eloísa Alarcón Morales, representante de la Asociación de Vecinos Las Mercedes 
D. Alejandro Llop Fernández, representante del Colectivo Vecinal Ciudad Pegaso 
D. Manuel Caro Santantón, representante de la Asociación de Vecinos Las Rosas 
D. Ursicio García Pablos, representante de la Asociación de Vecinos Las Musas 
D. Julián Aguilar Pascual, representante de la Asociación de Personas de Tercera Edad de San 
Blas 
Dª  Cintia  Vera  Gutiérrez,  representante  del  Consejo  Local  de  Atención  a  la  Infancia  y 
Adolescencia 
D. José Joaquín, representante de la Mesa de Diálogo y Convivencia del Distrito 
D. José Ángel Estebaranz Pérez, representante de la Junta Local de Seguridad 
 
Secretaria: 

Dª Mª Antonia Atilano Ortiz 
 

En Madrid,  en  el  Salón  de  Plenos  del  Distrito  de  San  Blas,  sito  en  la  Avenida  de 
Arcentales,  núm.  28,  a  las  18.00  horas  del  veintisiete  de  febrero  de  dos  mil  ocho,  bajo  la 
presidencia de  la Concejal Presidente de  la  Junta Municipal, con  la asistencia de  las personas 
que  se  relacionan  más  arriba,  previa  convocatoria  cursada  al  efecto,  se  reúne  en  sesión 
ordinaria, el Consejo Territorial del Distrito de San Blas para  tratar de  los asuntos objeto del 
orden del día: 
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1. Aprobación de  las  actas de  las  sesiones ordinaria,  celebrada  el día  6 de noviembre de 
2007, y extraordinaria, celebrada el día 26 de noviembre de 2007. 

 
Se aprueba por la unanimidad de los asistentes las actas de las sesiones celebradas por 

el Consejo Territorial,  ordinaria de  fecha  6 de  noviembre de  2007  y  extraordinaria de  26 de 
noviembre de 2007. 

 
2. Operación  asfalto  2008  y mejora de  la  señalización  vial  y  sustitución de  los  pasos  de 

cebra por semáforos. 
 
Por parte de la Sra. Concejal Presidente se informa que el Área de Gobierno de Obras y 

Espacios Públicos desarrolla  cada año el programa  ʺMadrid Pavimenta Madridʺ en el que  se 
incluyen las vías del Distrito que precisan ser asfaltadas. Debe remitirse la relación de las calles. 

Por unanimidad de  los presentes se acuerda elevar al Pleno de  la  Junta Municipal de 
San Blas, la siguiente propuesta de acuerdo: 

“Instar la realización de la campaña de Operación Asfalto de 2008 en diversas calles del Distrito 
de  San Blas  y  la mejora  en  la  señalización  vial  de  las  calles  así  como  la  instalación  de  semáforos  en 
diversos pasos de peatones”. 

3. Plantación  de  mil  quinientos  árboles  en  todos  los  alcorques  vacíos  del  distrito  y 
previsión de alcorques en aceras de nueva creación, según normativa, incluido el anillo 
ciclista del distrito. 

 
La Sra. Concejal Presidente informa que la Dirección de Patrimonio Verde desarrolla el 

Plan  de  Poda  y  Reposición  de Arbolado  en  el Distrito,  aún  no  ha  remitido  la  información 
completa por  lo que se acuerda que  la comisión permanente realice un estudio para concretar 
más  la  petición.  Por  lo  que  considera  necesario  que  con  carácter  previo,  se  elabore  una 
propuesta más concreta. 

 
4. Instar  al Consorcio Regional de Transportes de Madrid para  la urgente  instalación de 

ascensores  en  los nuevos  accesos de  las  estaciones de metro de Canillejas  (L‐5)  y Las 
Musas (L‐7) para favorecer a disminuidos, carritos de bebé, personas mayores, etc. 

 
Por unanimidad de  los presentes, se acuerda elevar al Pleno de  la Junta Municipal de 

San Blas, la siguiente propuesta de acuerdo: 

“Instar  al  Consorcio  Regional  de  Transportes  de  Madrid  para  la  urgente  instalación  de 
ascensores en los nuevos accesos de las estaciones de metro de Canillejas (L‐5) y Las Musas (L‐7).” 

5. Instar  a  la  Consejería  de  Educación  para  la  creación  de  un  Instituto  de  Educación 
Secundaria en Canillejas. 
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Se decide por el Consejo Territorial recabar  los datos necesarios que puedan servir de 
base  para  el  estudio  por  la  Comisión  Permanente  y  ésta  eleve  una  propuesta  de  acuerdo 
fundamentada. 

 
6. Renovación de la flota de la EMT con autobuses ecológicos, paso inicial para el Madrid 

2016. 
 
Por unanimidad de  los presentes se acuerda elevar al Pleno de  la  Junta Municipal de 

San Blas, la siguiente propuesta de acuerdo: 

“Instar a la Empresa Municipal de Transportes la renovación de los vehículos de las líneas que 
transcurren por el Distrito de San Blas con autobuses más ecológicos que utilicen biodiesel.” 

7. Vía Verde de  la Gasolina. Eliminar, por peligrosidad, el  túnel que une  los distritos de 
San Blas y Barajas (A‐2) y creación de una pasarela elevada. 

 
Se informa al Consejo Territorial sobre la comisión de seguimiento de las obras y sobre 

las cuestiones planteadas en  torno a  la pasarela y  túnel que unirán  los distritos de San Blas y 
Barajas. Se decide  atender  a  los  resultados y  acuerdos de  la  comisión de  seguimiento de  las 
obras. 

 
8. Anillo ciclista. Instar a la finalización de las obras en el entorno de La Peineta, uniendo 

Canillejas con Las Rosas y unir también el carril de la vía de la gasolina. 
 
Se informa que, durante las obras de urbanización de los terrenos del Parque Olímpico, 

el  trazado  del  Anillo  Verde  Ciclista  se  verá  afectado;  una  vez  que  concluyan  las  obras,  el 
trazado discurrirá por el recinto olímpico. 

 
9. Intervención de los portavoces de las comisiones permanentes. 

 
Se indica que no ha sido posible celebrar la Comisión Permanente de Empleo, Servicios 

a la Ciudadanía y Sanidad por falta de quórum de asistencia. 
La Comisión Permanente de Medio Ambiente y Urbanismo ha estudiado propuestas de 

viales  para  su  inclusión  en  la  Operación  Asfalto  de  este  año;  la  conveniencia  de  instalar 
bolardos  en Simancas;  el mal  estado de  la  carretera M‐214 y  la necesidad de modernizar  los 
autobuses de las líneas del Distrito así como incrementar la frecuencia de paso de los autobuses 
de las líneas 48 y 77. 

 
10. Ruegos y Preguntas. 
 

Se  informa  al Consejo  que  aún  no  se  ha  recibido  respuesta  por  parte  del Consorcio 
Regional de Transportes a la propuesta para ampliar el recorrido de la línea 109, por lo que se 
compromete a insistir a la Gerencia del Consorcio. Asimismo, se informa seguidamente que en 
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el edificio de la calle Montarmarta se ha proyectado al ubicación de un centro de Madrid Salud 
que desarrolle actividades complementarias del centro municipal de salud. 

Se  plantea  que  el  centro  de  mayores  de  Pablo  Casals  sólo  cuenta  con  un  servicio 
higiénico por planta por  lo  que,  al  ser  insuficiente,  ya  ha planteado  quejas por parte de  los 
usuarios. Asimismo se proyecta una reunión informativa con los vecinos sobre el aparcamiento 
de la Plaza Virgen de la Candelaria. 

Y  no  habiendo más  asuntos  que  tratar,  la  Sra. Concejal  Presidente  levanta  la  sesión 
siendo  las diecinueve horas  y  treinta minutos del día de  la  fecha, de  todo  lo  cual  yo,  como 
Secretaria del Consejo Territorial del Distrito de San Blas, doy fe. 


